

Chez les tavillonneurs fribourgeois

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Le nouveau conteur vaudois et romand**

Band (Jahr): **84 (1957)**

Heft 2

PDF erstellt am: **14.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-230262>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

ariat est maintenant assuré par M. Alphonse Seppey (St-Maurice), la trésorerie étant gérée par M. Ad. Défago (Illiez).

— Quant au comité des patoisants fribourgeois, il a confié son secrétariat à M. Francis Brodard (Fribourg) et sa caisse à M. Ernest Deillon, Vuisternens/Romont.

— Le comité de l'Association vaudoise des Amis du patois a tenu séance le 2 septembre, à Lausanne, sous la présidence de M. Adolphe Decollogny, avec la participation des présidents des diverses amicales patoisantes vaudoises, de nécessaires contacts devant être pris entre la cantonale et les amicales régionales.

— De son côté, l'Amicale des patoisants du Pays-d'Enhaut s'est réunie le 23 septembre à Rougemont, sous la présidence de M. Alfred Despland (Château-d'Oex).

— Une nouvelle amicale de patoisants fribourgeois vient de se constituer à Fribourg-Vlile. Elle compte déjà une septantaine de membres et est dirigée par M. Louis Ruffieux, instituteur, un fils de « Tobi di-j'éliudzo ».

— Pour la première fois dans son histoire, le Conseil d'Etat (gouvernement) du canton de Fribourg a tenu séance en patois, à fin septembre.

— M. l'abbé F.-X. Brodard vient de mettre la dernière main à une pièce de théâtre, intitulée *Tiénon*, qui sera jouée en création cet hiver par une troupe de l'Intyamon.

— Une association des écrivains fribourgeois a été constituée sous la présidence de Gonzague de Reynold. La littérature patoisante y a sa place, et est représentée au comité par le poète, dramaturge et écrivain patoisant Joseph Yerly, de Treyvaux.

Chez les Tavillonneurs fribourgeois

— L'Association des tavillonneurs fribourgeois a tenu son assemblée annuelle à Bulle. Elle a désigné comme suit son nouveau comité : président : M. Raymond Charrière, Cerniat ; secrétaire-caissier : M. Alexandre Gendre, Allières ; membre adjoint : M. Olivier Pythoud, La Tour-de-Trême. Les tavillonneurs connaissent actuellement le plein emploi, à la suite de l'ouragan de grêle qui a fondu sur la Gruyère. Ils contribuent à conserver à l'architecture campagnarde un aspect attachant.

Notre président à l'honneur

M. Charles Montandon a reçu à Bulle, des mains de M. Rostaing, grand « Capoulié » du Félibrige, l'insigne de « félibre ». Notre cher président l'a accepté au nom du « Conseil ». Nos félicitations.

Depuis six générations
les bons Vaudois
fument

GRANDSON

4/3 légers

4/3 forts

VAUTIER FRÈRES & Cie 1832

